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Aos 13 dias de Setembro de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de Itapema, situada na 

Rua 119 A nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal de Saúde de 

Itapema – C.M.S. , tendo como pauta a  Apresentação do Relatório Anual de Gestão - R.A.G.,  Plano Anual de 

Saúde 2017 e dos SISPACTO 2017. Sra. Lilian fez a abertura da reunião agradecendo a presença de todos, 

passando a fala para a leitura da ATA n 210, que foi aprovada por todos os presentes. A Sra. Margareth então 

inicia apresentação com a projeção dos dados do R.A.G., com os indicadores constantes no RAG do ano 

passado e informou que neste ano tem indicadores novos e tem alguns que foram excluídos.  O  SISPACTO  

sistema integrado de monitoramento, execução e controle onde se registram as metas pactuadas interfederativo. 

Informa que o Plano Anual de Saúde que deveria ter sido feito pela gestão anterior não foi localizado. Desta 

forma foi feita uma busca de dados nos sistemas de informação  oficiais, mas que a maioria dos dados estavam 

defasados e desatualizados, por falta de alimentação de dados  e que neste ano vem se fazendo a atualização dos 

dados. Relatou ser muito importante ressaltar que as metas tem devem que ser pactuadas coma realidade do 

município, não é coerente pactuar metas, das quais não serão  alcançadas por falta de recursos, suporte de 

equipamentos de saúde, equipe e recursos para alcançá-los. Ressaltou que  algumas metas sofrem influência da 

sazonalidade, da falta de atualização de dados dos pacientes. Um exemplo citado foi a questão do Programa 

Bolsa Família, anualmente  recebemos listas para visitas das equipes das UBS, para acompanhamentos de 

pessoas, que se mudaram, faleceram, isto é informado para o Governo Federal e na próxima lista o nome da 

pessoa consta novamente, pois a base nacional é atualizada  em um espaço de tempo muito longo chega ser 

mais de 2 anos, e enquanto estas pessoas constarem em nossa listagem será impossível atingir esta meta, já que 

ela conta para o indicador, mas não reside mais no local. Durante a leitura foi realizada a explicação de diversos 

indicadores, das possíveis causas de alcançar ou não a meta pactuada no ano de 2015, para 2016, e as novas 

pactuações para 2017/2018, realizada também a apresentação do Plano Anual de Saúde, e todas as duvidas 

esclarecidas e debatidas, foram então aprovados. Na seqüência houve um questionamento sobre a motivação da 

transferência de alguns médicos de algumas UBS para outras, mesmo com a aprovação do trabalho pela 

comunidade e que isto traria prejuízos pela quebra de vínculos. A explicação foi que existem alguns 

profissionais que são do Programa mais médicos e que uma vez por semana estes médicos tem 8 horas para 

atividades que não envolvem atendimento, e que isto estaria causando dias em que não havia nenhum 

profissional para o atendimento, caso um dos profissionais necessite  faltar por motivos pessoais ou doença. 

Sendo assim foi feito um remanejamento de profissionais para que sempre tenham médicos disponíveis para o 

atendimento em todas as UBS. Houve questionamento quanto a eficiência da nova frota da empresa contratada, 

e a gestão informou que foi muito bom, os gastos e os problemas com a manutenção, que muitas vezes impedia 

a prestação eficiente do serviço foram sanadas, e que já se prevê para o próximo ano para a contratação deste 

serviço com as ambulâncias também. Um questionamento sobre a terceirização das Unidades Básicas de Saúde 

e prazo para implantação foi realizado, e foi informado que no momento não será implantado, mas continua nos 

planos da gestão no futuro está possibilidade.Todos os presentes foram convidados e informados sobre a 

caminhada pela Vida em parceria com CVV, em alusão as atividade do Setembro Amarelo, além das demais 

ações que serão desenvolvidas trabalhando este tema encerrando os assuntos desta reunião.  Diante das falas o 

Sr. Inaldo agradece a  presença de todos e dá por encerrada a reunião.Todos de acordo e não havendo mais 

assuntos a tratar,eu Janaina Alfieri Dutra, lavro o presente ata 
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